

“ Cuando hay problemas (en Apatzingán), la gente no se mueve, está como en estado de sitio... No va a abrir sus negocios, no manda a los niños a la escuela, no va a trabajar”.

Miguel Patiño Velázquez, Obispo de la Diócesis de Apatzingán, denunciando cómo viven debido al crimen organizado y los operativos de seguridad. **NACIONAL 4**



MÉXICO

30 de Octubre del 2013
Monterrey, N.L.
México

EL NORTE

\$ 12.00

64 páginas,
6 secciones
Año LXXVI
Número 27,349

www.elnorte.com

CANGCHA

BIGAMPEÓN CALIENTE

Con la mente puesta en el tricampeonato, Heat arranca la campaña venciendo 107-95 a Toros.

1-0

TIGRES AMÉRICA

SABOR A LIGUILLA

Tigres respondió a su afición al vencer al América y acercarse a un punto de la zona de clasificación.

Pondrá calificadora lupa a NL

Prende deuda alertas

Standard & Poor's revisará plan del Estado de ajuste al gasto

Moisés Ramírez

El crecimiento de la deuda del Gobierno de Rodrigo Medina con constructores y proveedores ya puso en alerta a las calificadoras y podría resultar costoso para el Estado.

Luego que constructores locales pidieron a su dirigencia nacional presionar a la Administración para que pague sus adeudos del 2011 y 2012, la calificadora Standard & Poor's (S&P) advirtió que pondrá más lupa al programa de reducción del gasto operativo del Gobierno de Nuevo León, que incluye erogaciones en imagen y publicidad.

Daniela Brandazza, analista de Finanzas Públicas de S&P, señaló que, de observar que para diciembre el gasto estatal creció o que no ha bajado en la proporción en que debe hacerlo, podrían reducir la calificación de la deuda de Nuevo León.

Un cambio negativo en la calificación significaría tasas más altas si el Gobierno adquiere nuevos créditos, mientras que una buena nota permite mejores condiciones de financiamiento.

“Lo que sí hay que ver, y eso es lo que estamos monitoreando y estamos pidiendo información”, dijo la analista, “es cómo van con el programa de ajuste, porque al final del día esto es lo que hace generar flujo para pagar de manera consistente a los proveedores.”

“Si vemos que hay un control importante antes de diciembre”, agregó, “podemos volver a poner la perspectiva en estable”.

“Pero si no es el caso”, dijo, “entonces podría bajar la calificación”.

La calificación estatal actual está con perspectiva negativa, en “mxA-”, luego de que en abril pasado fue degradada desde “mxA”, debido a que permanece con un desempeño presupuestal débil, es decir, que su gasto operativo es mayor a sus ingresos.

Brandazza dijo que recientemente solicitaron al Estado una actualización de su programa de reducción de gasto operativo, con la finalidad de conocer los flujos que planea obtener para cubrir los adeudos con proveedores y constructores.

Al 30 de junio pasado, estos adeudos sumaron 3 mil 921 millones de pesos, 67 por ciento más que en el primer trimestre del 2013.

El analista destacó que, si el plan de ajuste al gasto no es realizado en su totalidad, el Estado podría enfrentar un mayor déficit, complicando aún más su liquidez, el pago a proveedores y su calificación.

El gasto operativo incluye, entre otros conceptos, los pagos por publicidad e imagen, pero Brandazza aclaró que la calificadora no puede decirle al Gobierno qué gastos hacer o no.

El gasto en imagen del Gobierno de Nuevo León ronda ya los 3.3 millones de pesos diarios, equivalente a unos mil 095 millones de pesos por año, según el reporte de Cuenta Pública del 2012.

La analista señaló que lo que la calificadora revisa es cuántos gastos van a quedar al final del año en relación a lo que ingresa.

“En base en ello podrán tener ahorro interno para mejorar su posición de liquidez reduciendo el pasivo con proveedores”, dijo.

Asegura Medina pagar a tiempo

Juan Carlos Rodríguez y Moisés Ramírez

Pese a la queja de los constructores locales por la falta de pago por parte de la Administración estatal, el Gobernador Rodrigo Medina y el Secretario de Finanzas, Rodolfo Gómez, aseguraron que han estado cumpliendo con sus adeudos conforme a la agenda establecida.

“Lo hemos estado resolviendo”, dijo Medina.

“Hemos estado muy en contacto con las Cámaras, tanto nacional como local.”

“Hemos estado cumpliendo con ellos y lo seguiremos haciendo”, dijo.

Por separado, el Tesorero aseguró que el Estado trabaja en el tema con las constructoras.

“Estamos trabajando con ellos y tenemos buen diálogo”, afirmó. “Estamos tranquilos”.

Consultados ayer, constructores dijeron que han recibido algunos pagos, pero no como había ofrecido el Estado, lo que ha impedido saldar los adeudos del 2011 y 2012.

Expresaron que para “alivianarlos”, la Administración estatal les está otorgando algunos proyectos con presupuesto del 2013.

Malaquías Aguirre, presidente de la Asociación estatal de Distribuidores de Materiales para Construcción, indicó que las constructoras que tienen adeudos con estos comercios sostienen que el Estado no les ha liquidado por completo los pasivos de años anteriores.

“Son empresas serias que conocemos desde hace mucho”, señaló, “y, mientras a ellos no les pagan, ellos tampoco a nosotros”.

Aprueban reforma PRI y PRD

Verónica Ayala

MÉXICO.- Con el voto a favor del PRI y el PRD, el Pleno del Senado aprobó anoche en lo general la reforma fiscal, que incluye nuevas disposiciones impositivas.

Por Nuevo León, las tres Senadoras priistas -Cristina Díaz, Ivonne Álvarez y Marcela Guerra- votaron a favor, mientras que el panista Raúl Gracia lo hizo en contra.

La denominada miscelánea fiscal, avalada por la Cámara de Diputados el 17 de octubre, incluye modificaciones a las leyes impositivas y contempla nuevos impuestos, como a refrescos, bebidas endulzadas y alimento para mascotas.

El dictamen contiene reformas a las leyes del IVA, IEPS, ISR, IETU, IDE y Federal de Derechos.

Uno de los temas más polémicos, que subiría el IVA en la frontera, al homologarlo, fue reservado por los Senadores y era discutido en los primeros minutos de hoy.

El voto de las Senadoras priistas

Así votaron Senadores por NL

La reforma fiscal, que incluye impuestos a comida chatarra y refrescos, fue avalada anoche en lo general en el Senado. Las priistas por Nuevo León la apoyaron y el panista la rechazó.

✓ A FAVOR ✗ EN CONTRA

Cristina Díaz ✓	Ivonne Álvarez ✓	Marcela Guerra ✓	Raúl Gracia ✗
-----------------	------------------	------------------	---------------

tas por Nuevo León fue a favor pese a los llamados de la iniciativa privada y de los ciudadanos nuevoleonenses que, a través de la herramienta de EL NORTE “Dile a tu legislador...”, les exigieron rechazar la reforma fiscal.

“Votamos a favor porque es una reforma con un fuerte sentido social”, argumentó Álvarez en entrevista los primeros minutos de hoy.

“Es progresiva. Se busca una sociedad con más igualdad y jus-

ta, con mejor educación”, añadió. Gracia, que votó en contra, manifestó su rechazo a una reforma que calificó como retrógrada y que va en contra de la idiosincrasia de Nuevo León.

“Como lo comprometimos desde hace tiempo y ante las exigencias generalizadas de la comunidad neolonesa”, dijo el panista, “votamos en contra de la reforma fiscal.”

“Desincentiva la productividad, el empleo, no amplía la base

Dile a tu legislador...

Envía a los Senadores y a los Diputados federales tu opinión sobre cómo votaron.

Entra a elnorte.com y escribe tus comentarios y opiniones directamente a los legisladores federales por NL.

elnorte.com/fiscal

Lanzan ultimátum a Alcaldes rurales: reactiven su Policía

Juan Carlos Rodríguez

El Secretario de Seguridad Pública en Nuevo León, el General Alfredo Flores Gómez, lanzó ayer un ultimátum a Alcaldes de la zona rural para que, en menos de dos meses, cuenten con titulares en las Secretarías de Seguridad y el Estado pueda así iniciar la reconstrucción de esas corporaciones.

La exigencia se hizo en una reunión en la oficina del Secretario de Gobierno, Álvaro Ibarra, con los Alcaldes de Agualeguas, Abasolo, Bustamante, Cerralvo, Doctor Coss, General Bravo, General Treviño, Los Aldamas, Los

Herreras, Los Ramones, Melchor Ocampo, Parás y Vallecillo.

Los Alcaldes de estos 13 municipios se acercaron a las autoridades estatales hace unas semanas para buscar apoyo en la reestructura de sus Policías, cuyos elementos y mandos han ido desapareciendo desde el 2010 debido al acoso del crimen organizado.

“Se puso casi casi como ultimátum que en este año ya tengan la simiente de su policía”, señaló Flores.

El Estado, aseguró el General, asesorará a los municipios para elegir el perfil más adecuado para los cargos, respaldados de las pruebas de control y confianza.

La falta de elementos y mandos policíacos en la zona rural comenzó cuando los índices de crímenes se elevaron debido a las pugnas entre células del crimen organizado.

Junto con el incremento de delitos se desató la salida masiva de policías debido al acoso de delincuentes.

También se dio el caso de elementos que migraron a las filas criminales como informantes.

BATMAN IAL RESCATE!

Un superhéroe lo ayudó. Víctor Gerardo Peña, quien a sus 5 años sorprendió el jueves al Gobernador y funcionarios con un discurso sobre neurociencia (abajo), revela que se aprendió el discurso porque le prometieron de regalo un Batman.

VIDA!



Enrique Zambrano / Francisco Ortiz

GENTE!
¡Se acabó!

Tres semanas después de cancelar una gira, Los Jonas Brothers oficializan su ruptura, aunque aseguran que es “por ahora”.

NACIONAL

En EU lo buscan y aquí salva a Caro
Aunque EU lo identifica como un operador del Cártel de Sinaloa, en México litiga y saca de la cárcel al capo.

NEGOCIOS

Alista Hacienda contabilidad online
Con las reformas fiscales, contribuyentes deberán subir su contabilidad cada mes a la página de internet del SAT.

LOCAL

Exigen mantener agua en La Boca
Asociaciones deportivas, restauranteros y vecinos de Santiago piden a CNA no desfogar el embalse; amagan con amparos.

ELNORTE.COM

DE LIBRE ACCESO HOY:

Contrate un seguro y duerma tranquilo

Hay seguros que cubren a su casa desde incendios, hasta alborotos populares. ¡Así está la cosa!

elnorte.com/seguro

